



おひさまだより

ゆいの杜こども園 秋号

園庭のイチョウやもみじの葉も色づき、紅葉のきれいな季節となりました。園の子どもたちは散歩に出かけては、色づいた葉っぱや木の実をたくさん集めて秋の自然を楽しんでいます。

今回は、秋のあそびの様子をご紹介しましょう。

◎どんぐりコロコロ‥‥！

散歩で集めたたくさんの「どんぐり」を使って製作を楽しみました。車や家、動物‥‥など、箱や粘土を使っていろんな作品ができる中、大好きなゲームあそびの「どんぐり転がし」は、作って遊ぶことができる秋の定番の製作です。段ボールやラップなどの芯、厚紙等を使って「ここをまっすぐにして‥‥」「ここは斜めにして‥‥」と友だちと話し合いながら試し、工夫して作っていました。



◎秋は虫たちも元気いっぱいです！

季節を問わず、園庭に出ると、下ばかり見ながら遊んでいる子どもをあちこちで見かけます。虫大好き！の子どもたちです。

じーっと見ていると、急に足早に追いかけては、そつと両手で捕まえて、保育者や友だちに笑顔で見せながら話しています。今年は、天候の関係か？テントウムシが例年より多かったのですが、最近では、コオロギがとても多くてびっくり！

ぴょんぴょん元気いっぱいの虫たちを、何匹も見つけている、元気いっぱいのこどもたちです。

※ 子育てや園に関するご相談は、随時受付けています。先ずはお気軽にお電話ください。

ゆいの杜こども園(0748-23-2222)



◎いろんな形！いろんな色！葉っぱがいっぱい！！

秋になると、木の周りには落ち葉でいっぱい！

サクサク‥‥と音をたてて歩いたり、両手いっぱい抱えて、葉っぱのシャワーを楽しんだり‥‥。秋は、周りの自然の変化を知る機会が多く、秋の散歩は、子どもたちの貴重な発見の場となっています。葉っぱや木の実で色や数、大きさの違いなどを知る機会にもなり、学びの始まりになっています。

葉っぱを使っての製作はもちろんのこと、ケーキやピザ、ごはんなどいろいろな食べ物になり、ケーキ屋さんやピザ屋さん‥などお店屋さんごっこや、ままごとあそびなどと、ごっこあそびにもつながっていました。

